

3. Otras disposiciones

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN

Corrección de errores a la Resolución de 18 de mayo de 2018, de la Dirección General de Innovación y Formación del Profesorado, por la que se hace público el fallo del jurado para la concesión de los Premios Flamenco en el Aula, correspondientes a la convocatoria del curso 2017-2018. (BOJA núm. 102, de 29.5.2018).

Advertido error en la Resolución de 18 de mayo de 2018, de la Dirección General de Innovación y Formación del Profesorado (BOJA núm. 102, de 29.5.2018), por la que se hace público el fallo del jurado para la concesión de los Premios Flamenco en el Aula, correspondientes a la convocatoria del curso 2017-2018, se procede a efectuar la oportuna rectificación en los términos que a continuación se exponen:

Donde dice: Conceder un tercer premio, ex aequo, consistente en trofeo y diploma a los proyectos Flamenco en el Fuente del Badén del CEIP Fuente del Badén de Nerja, Málaga, por encontrar en el Flamenco el potencial para realizar una profunda transformación en el centro que surgiendo como un sueño ha conseguido despertar la motivación entre todo el alumnado, profesorado, familias, voluntariado y toda la localidad de Nerja, y al proyecto Vivir y Sentir el Flamenco de los profesores doña Vanesa María Cruces Maya y Emilio Chulián Pérez del CEE Virgen del Pilar de Sanlúcar de Barrameda, Cádiz, por usar el Flamenco como motivación para enseñar nuevos aprendizajes a su alumnado y conseguir que se comuniquen, expresen sus emociones y mejoren su autoestima y autoconcepto.

Debe decir: Conceder un tercer premio, ex aequo, consistente en trofeo y diploma a los proyectos Flamenco en Comunidades de Aprendizaje de la profesora María del Mar Gutiérrez Gutiérrez del CEIP Fuente del Badén de Nerja, Málaga, por encontrar en el Flamenco el potencial para realizar una profunda transformación en el centro que surgiendo como un sueño ha conseguido despertar la motivación entre todo el alumnado, profesorado, familias, voluntariado y toda la localidad de Nerja, y al proyecto Vivir y Sentir el Flamenco de los profesores doña Vanesa María Cruces Maya y Emilio Chulián Pérez del CEE Virgen del Pilar de Sanlúcar de Barrameda, Cádiz, por usar el Flamenco como motivación para enseñar nuevos aprendizajes a su alumnado y conseguir que se comuniquen, expresen sus emociones y mejoren su autoestima y autoconcepto.